

Mit jährlich über 23.000 stationären Behandlungen sind die Tauernkliniken in Zell am See und Mittersill erste Anlaufstelle für PatientInnen in der Region. Als einer der größten

100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 370 systemisierten Betten eine exzellente Versorgung für die Bevölkerung und den Tourismus und bieten neben hoher medizinischer Kompetenz und raktive Arbeitszeitmodelle sowie die hohe Lebensqualität inmitten der

Die Tauerntherapie in Zell am See bietet in eigenen Behandlungsräumen das gesamte Spektrum der

Das Aufgabengebiet reicht von der Prävention über Beratung, Diagnostik bis hin zur Therapie und

- 
- 
- 
- Mehrjährige Berufserfahrung im Sekretariatsbereich von Vorteil
- Bereitschaft zum flexiblen und eigenverantwortlichen Arbeiten
- 
- 
- 

---

Ihnen die Leiterin der Therapie, Frau Patricia Grein, gerne

sich nach dem Kollektivvertrag und der Einstufung, je nach Qualifikation und